



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:55

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 13 de octubre de 2006

### NOTICIAS DE TV

#### **Declaraciones de Ruth Selma Herrera en Noticias 12**

Ruth Selma Herrera de la Red de Defensa del Consumidor dijo que solicitarán a la Contraloría que investigue qué está haciendo el señor Frank Kelly desde ENEL con los fondos de Hidrogesa, la filial de Gecsa y otros proyectos que manejan desde ésta institución. “Pero decidimos el día de anteayer ir a poner una ampliación a ésta demanda, porque hemos tenido acceso a más documentación que no solamente dice que es cierto lo que nosotros denunciarnos, sino que además indica que es más grave el asunto. Hidrogesa es la única empresa hidroeléctrica que tiene el Estado todavía, gracias entre otras cosas, a que la Red se opuso a que la privatizaran, pero esta empresa es como un minita de oro, produce más o menos entre 17 a 18 millones de dólares en utilidades cada año y resulta que esas utilidades las está administrando el señor Frank Kelly a su total discrecionalidad, igual al dinero de Gecsa y de otras empresas que manejan desde ENEL, son centralizados y el señor Frank Kelly salió diciendo que él nada tenía que ver con el dinero de Hidrogesa, que él no sabía como se manejaba. Entonces nosotros sabemos que el señor Justo Sandino, que es el gerente de Hidrogesa, lo que hace es cumplir las órdenes que le da don Frank Kelly y por otro lado ese proceso de uso del dinero de las utilidades e ingresos que obtiene Hidrogesa por la energía que vende, está manejándolo con total discreción don Frank Kelly y por un lado le está subsidiando a Unión Fenosa las compras de energía, porque ya Unión Fenosa le debe más de 15 millones de dólares y resulta que el señor Frank Kelly no le cobra, se hace de la vista gorda, ¿Por qué razones? No sabemos, pero prácticamente le está regalando el dinero de Hidrogesa que es patrimonio nacional a esta empresa. Por otro lado don Frank Kelly le trasladó 3 mil 116 millones de córdobas en deudas que ENEL tenía, quién sabe por qué razones, aunque ahí aparecen los detalles en los documentos, para que Hidrogesa asuma esta inmensa y aparezca como que tampoco tiene utilidades. Pero lo mas grave aun es que Hidrogesa todavía no está recibiendo las transferencias de su propio dinero para su mantenimiento y para hacer las inversiones que tenía que haber hecho para nuevas fuentes de generación... Aquí hay un problema serio de corrupción, de tráfico de influencia, de cobertura de subsidio a Unión Fenosa y por otro lado que se está desgastando un activo que como el Presidente Bolaños no lo pudo vender, no lo pudo privatizar, se lo iba a vender a Ernesto Fernández Hollman y como no lo pudo hacer lo está destruyendo, y luego nos salen con el cuento de que ellos no creen que no vaya haber problemas, por supuesto que va haber problemas, en el verano vamos a estar sin energía, pero la reforestación de la cuenca del lago de Apanás es absoluta responsabilidad de la empresa. Sin embargo, a pesar de todas las millonarias utilidades que Hidrogesa produce, no tiene dinero para reforestar, no tiene dinero para repuesto, no tiene para mantenimiento y están haciendo colapsar la empresa. Este es un crimen que hay que cargárselo al presidente Bolaños, al Señor Frank Kelly y a todas las autoridades de este país que sigan fingiendo demencia por este problema”.

-Joaquín Cuadra participó en la presentación de “La Nicaragua Posible”, donde expresó que el gobierno ha tenido avances importantes y el próximo gobierno podrá cosechar el éxito de lo que se inició en esta administración. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:55

PAG - 2 -

-El analista político, Arturo Cruz, manifestó que el gobierno del Presidente Bolaños logró la Nicaragua Posible, pero a largo plazo, buscando la transformación del país sin desestabilizarlo. Aseguró que los candidatos políticos deben hablarle con franqueza al pueblo de Nicaragua, de lo contrario va haber frustración. Los candidatos a la Presidencia creen en sus propuestas y ellos generan ilusión, y esa ilusión se hace sobre la base de ofertas electorales, aclaró Cruz. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

-José Antonio Zepeda, dirigente de ANDEN, aclaró que el Ministerio de Hacienda tiene que dar tres mil seiscientos millones de córdobas en la partida presupuestaria de educación para aumentos de salarios de los maestros y reparación de escuelas. **(Multinoticias, Canal 4)**

-El Alcalde de Jinotega, Eugenio López, exige al gobierno que cierre oficinas de Unión Fenosa en Jinotega, porque todos los días le están cortando la energía eléctrica. **(Noticiero 22-22, Canal 2)**

-Maestros de diferentes departamentos y de la capital marcharon en demanda del incremento salarial. Por su parte Mario Arana comentó que todo el gasto en la educación tiene que estudiarse. **(TV Noticias, Canal2)**

-La Presidenta del INSS, Edda Callejas, anunció el nuevo seguro facultativo para trabajadores independientes y sus familiares que cubrirá 872 enfermedades. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

-Edwin Castellón técnico del MAGFOR del departamento de Estelí, aseguró que muchos ganaderos de esa zona están vendiendo sus animales debido al fenómeno del niño y a la falta de comida para su ganado. También dijo que el fenómeno natural del niño ya se asentó en la zona y eso podría agravar la situación de los productores. **(TV Noticias, Canal2)**

-Josefina Ruiz Lorente, INSFOP, afirmó que este fenómeno es el significado del despale de árboles en la zona y malos manejos que se le da al medio ambiente. **(TV Noticias, Canal2)**

-El Ministro del MAGFOR, Mario Salvo, aseguró que a pesar del comportamiento irregular de las lluvias ese Ministerio no registra grandes pérdidas en los informes de comportamiento de los cultivos, contrario de lo que se reporta en el departamento de Estelí. Solamente hay problemas en el departamento de Granada y Masaya. Una parte de la ganadería se a afectado un poco por la falta de pasto. Asimismo aclaró que se tiene una gran cantidad de granos básicos para abastecer a la población nicaragüense e hizo un llamado en no caer en las especulaciones. **(TV Noticias, Canal2)**